

BIG ISSUE

Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener dan Babinsa: Kedekatan dalam Menjaga Keamanan Lingkungan

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Aug 11, 2023 - 19:26



Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener dan Babinsa: Kedekatan dalam Menjaga Keamanan Lingkungan

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa terus memperkuat sinergitas dan kerjasama dalam menjaga

keamanan dan ketertiban lingkungan. Jumat (11/8/2023)

Kedekatan antara aparat kepolisian dan TNI ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi masyarakat.

Dalam kegiatan sinergitas ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa secara bersama-sama melaksanakan sambang warga.

Tujuannya adalah untuk memberikan dampak yang lebih luas dan efektif dalam memberikan informasi, himbauan keamanan, serta memperkuat keterlibatan positif dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani mengungkapkan pentingnya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami bekerja sama untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Kedekatan dan sinergitas antara polisi dan TNI adalah modal penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujarnya.

Selama kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berinteraksi dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan dan tindakan darurat. Kehadiran keduanya diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan.

Dengan terus memperkuat sinergitas antara Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener dan Babinsa, diharapkan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan terjaga dapat terwujud. Kedua pihak berkomitmen untuk terus berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memberikan dukungan yang maksimal bagi masyarakat di wilayah Kecamatan Lohbener. Ujarnya.

ANDRI/HMS RES IMYU